

Consejerías del INE reprochan recorte presupuestal; no descartan solicitar ampliación

Consejeras y consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE) cerraron filas y reprocharon el recorte presupuestal de más de 13 mil millones de pesos que aprobó la Cámara de Diputados, pues ello dificultará la organización de la elección judicial, motivo por el cual señalaron que el Poder Legislativo debe dar una explicación a la sociedad del por qué se tomó esa decisión.



Durante la sesión ordinaria del Consejo General que se realizó este viernes, la consejera Dania Ravel Cuevas dijo que es una falacia que se haya solicitado un presupuesto excesivo para organizar dicho proceso electoral.

“De ninguna manera podemos permitir que permee en la ciudadanía una narrativa en la que se pretenda señalar al INE como una institución opaca o que presupueste en demasía los recursos que necesita para cumplir con sus obligaciones constitucionales y legales. Lo que se presupuestó fue lo que nos



dijeron las áreas técnicas de este instituto que se requerían para hacer una elección de la magnitud de la cual se nos está pidiendo”.

Por su parte, el consejero Jorge Montaña Ventura, presidente de la Comisión Temporal del Proceso Electoral Extraordinario para la Elección Judicial, dejó en claro que el instituto no puede poner recursos propios para financiar este proceso, pues ello implicaría un desvío de recursos.

“Podríamos estar cumpliendo con nuestro fin, pero tocar el presupuesto base, es decir que nosotros tengamos que poner de los recursos propios, podría considerarse un desvío de recursos injustificable que, sin duda, nos va a llevar a responsabilidades, ya sea para cumplir con la reforma constitucional y haciendo equilibrios económicos”.

En tanto, el consejero Jaime Rivera Velázquez puntualizó que el INE cumplirá con su responsabilidad, pero aclaró que no hacen milagros, además de que la mayoría legislativa tendrá que asumir las consecuencias de sus decisiones.

“El INE hace elecciones, no hace milagros. El INE actuará con responsabilidad para hacer los ajustes que sean posibles para disponer de recursos en mayor medida para estas elecciones judiciales; pero el INE actuará con plena responsabilidad para el cumplimiento de sus atribuciones y obligaciones constitucionales y legales. La mayoría legislativa tendrá que asumir las consecuencias de sus decisiones”.

En su oportunidad, la presidenta del INE, Guadalupe Taddei Zavala, comentó que este viernes continuarán con los trabajos para definir el reajuste presupuestal para la elección judicial, por lo que no descartó la posibilidad de solicitar una ampliación presupuestal.

“El panorama es fuerte en términos presupuestales, pero muy claro y con mucha luminosidad en términos del compromiso que tenemos como institución. Acompaño la posibilidad de hacer la solicitud de ampliación, así lo he manifestado desde el primer día”.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



21 - 12 -24

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

Las consejerías del INE alertaron que la reducción presupuestal, traerá como consecuencia la instalación de un número menor de casillas y una disminución en la contratación de supervisores y capacitadores electorales, cuyos sueldos tampoco se van a poder incrementar.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/12/20/consejerias-del-ine-reprochan-recorte-presupuestal-no-descartan-solicitar-ampliacion-670862.html>